

Das neue Casino Velden wurde mit

Mit einer pompösen Gala-Veranstaltung wurde am 26. Mai 1989 das neue Casino Velden eröffnet. Dieses gesellschaftliche Großereignis ist sicherlich nicht nur als Verbund für Velden zu sehen, sondern wird sicher größere Dimensionen annehmen, zumal diese Gala-Veranstaltung vom ORF aufgezeichnet wurde und auch ausgestrahlt bzw. darüber hinaus vom ZDF und der SRG übernommen werden wird.

Durch die Eröffnungsgala, zu der sämtliche Spitzen aus Kultur, Wirtschaft und Politik geladen wurden, führte die erst kürzlich nach Europa zurückgekehrte und von RTL- und ZDF-Sendungen her bekannte Moderatorin *Desirée Nosbusch*. Als Stargäste des Abend-

programms konnte *Desirée Nosbusch* vor allem *Raffaella Carra*, die wohl unumstritten zu einer der weltbesten Entertainerinnen gehört, sowie den „Lokalmatador“ *Udo Jürgens* mit der *Pepe-Linhardt-Band*, die Gruppe *Wall Street Crash*, *Helmut Fischer*, bekannt als „Monaco Franze“, und *Mike Krüger* als die Spitzen von vielen prominenten Künstlern begrüßen und den zirka 3500 geladenen und begeisterten Gästen präsentieren. Bei dieser Gelegenheit konnte das neue Casino Velden bereits seine multifunktionale Konzeption testen, denn *Raffaella Carra* trat zum Beispiel auf der Seebühne auf, *Udo Jürgens* brillierte im sogenannten Casineum, welches auch für diverse

Veranstaltungen genutzt werden kann, und der quasi „Mithausherr“ *Franco Andolfo* begeisterte die Gäste in seinem „Francos Club“, welcher im Casino als Nachtclub integriert ist. Seinen würdigen Abschluß fand dieser wunderschöne Abend in einem Großfeuerwerk über dem Wörther See.



Foto: Trenkwalder

Hausherr Direktor Kommerzialrat *Hermogen Sandermann*.

Laut Generaldirektor *Dr. Leo Wallner* wird das neue Casino Velden also mehr als

nur das Spielangebot zu bieten haben. Für die Casinos Austria stellt die Vereinigung von Spiel-, Veranstaltungs- und Gastronomiebetrieb ein bisher einzigartiges Pilotprojekt dar. Das kon-

Setzen Sie auf Ihre Chancen bei französischem oder amerikanischem Roulette, Baccarat, Black Jack, Poker, Glücksrad und dem Austria-Jackpot-Spielautomaten. Im Bereich der



CASINO VELDEN

Machen Sie Ihr Spiel

krete Angebot reicht also von der Veranstaltung von Konzerten, Kongressen und ähnlichem über das Spiel bis hin zum gemüthlichen Treff im angeschlossenen Restaurant oder in Francos Club. Darüber hinaus ist für Herbst 1989 die Fertigstellung eines 60-Betten-Viersternhotels gegenüber dem Casino-Veranstaltungszentrum geplant.

Spielautomaten sind besonders die künstlerischen Lichtelemente hervorzuheben, die für eine außergewöhnliche Atmosphäre sorgen. Spezielle klimatische Einrichtungen in Verbindung mit hydraulisch versenkbaren Scheiben gestalten Ihnen, auch das „Spiel im Freien“ – vom Frühjahr bis in den Spätherbst – zu genießen.



Gen.-Dir. *Dr. Wallner*, *Desirée Nosbusch*, Bgm. *Dkfm Petritsch*, Dir. *Sandermann*, Vizekanzler *Riegler* und Ltst. *Ambrozio* beim Roulette-Tisch.

WENN'S UMS GLAS GEHT

Sepp Tschebull

vorm. J. Bulfon

GLASEREI
9220 VELDEN AM WÖRTHNER SEE
UNTERJESERZER STRASSE 14
TELEFON (0 42 74) 26 64
TELEFAX (0 42 74) 40 35
BAU-, PORTAL-, ISOLIER- UND KUNSTVERGLASUNGEN
GLASSCHLEIFEREI / RAHMENWERKSTÄTTE

- ★ Lieferung und Montage fast aller Spiegel in verschiedensten Variationen zum Großteil mit Facettenschliff.
- ★ Verglasungen sämtlicher Metallkonstruktionen wie Vordächer, Wintergarten, Spiel im Freien und Stiegegeländer mit beschichtetem Isolierglas, VSG + ESG-Sicherheitsgläsern.
- ★ Lieferung und Montage der VSG für die bemalte Glasdecke im Automatenaal.

einer

sensationellen

Gala eröffnet